

 Fecha: 23-07-2025
 Pág.: 4
 Tiraje: 5.200

 Medio: La Prensa Austral
 Cm2: 302,8
 Lectoría: 15.600

 Supl.: La Prensa Austral
 VPE: \$395.769
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Radonich critica falta de acciones contra la delincuencia y cuestiona el rol del Ministerio de Seguridad en la zona

Radonich critica falta de acciones contra la delincuencia y cuestiona el rol del Ministerio de Seguridad en la zona

astante molesto se mostró el alcalde Claudio Radonich ante la falta de medidas concretas para frenar los hechos delictuales en Punta Arenas. "Hay un deterioro concreto y tangible en la seguridad de Punta Arenas comparado con hace 10 ó 20 años. Es frustrante que no podamos avanzar más rápido en temas normativos", cuestionó. Según el jefe comunal se ha normalizado la incautación de drogas y la vinculación de extranjeros indocumentados en hechos de violencia.

Uno de los puntos que tiene molesto a la autoridad comunal con las autoridades nacionales y regionales es el estancamiento del proceso de instalación del Grupo de Instrucción de Carabineros en Punta Arenas, lo que permitiría formar equipos policiales en la zona y aumentar la dotación. "¿Dónde está el gobernador, el delegado?", reclamó. "Esto no es la responsabilidad



El pasado 11 de marzo, Carabineros recibió nuevos vehículos.

del carabinero, es de la autoridad política", añadió. "Es una prioridad", sentenció.

En diciembre pasado, puso a disposición de Carabineros la exEscuela de Agua Fresca. Sin embargo, esta fue descartada y se están buscando otros emplazamientos. La creación de este Grupo de Instrucción se realizaría con recursos del Plan de Desarrollo de Zonas Extremas y costaria \$30 mil millones. Según la programación de este plan, dicha infraestructura recién se inauguraría en 2031.

- Otro punto que deslizó el alcalde fue el escaso presupuesto para seguridad municipal. "Este año nos dieron 52 millones de pesos, con lo que apenas podemos poner dos cámaras"
- Lamentó el estancamiento del proceso de instalación del Grupo de Instrucción de Carabineros en Punta Arenas, lo que permitiría formar equipos policiales en la zona y aumentar la dotación

Otro punto que deslizó el alcalde fue el escaso presupuesto para seguridad municipal: "Este año nos dieron 52 millones de pesos, con lo que apenas podemos poner dos cámaras. ¿Esa es la política para combatir la delincuencia?". reclamó.

Criticó la lentitud legislativa con la que ha avanzado el proyecto de ley que obligará a las aerolíneas a entregar de forma preventiva a efectivos policiales o al Ministerio Público el listado de pasajeros. "Hace tres años que está en comisión y aún no se vota en sala. No hay prioridad política para enfrentar la criminalidad", recalcó.

Finalmente, Radonich cuestionó que el Ministerio de Seguridad no se ha traducido en mayor vigilancia en las calles: "Es plata para oficinas y burocracia, no para tener más carabineros en poblaciones. Lo que necesitamos es acción real para proteger a la comunidad". APA